

長松小学校 学校だより

R7年6月18日発行

えがおいっぱい 32号

南高校野菜名人さん

教えてくれて

ありがとう！

13日(金)5時間目に南高校より「野菜名人」さん方が2年生の野菜をみにこられました。そして、育て方についてアドバイスをいただきました。

月曜日には実ったピーマンをみせてくれた子がいました。自分が作る野菜を自分で決め、育て、また名人さんから話を聞く。

自慢の野菜になっていくことでしょう。南高校から教えに来ていただいたこと感謝です。小学校と高校のつながりは、とても有難いと思います。



ぽかんと口をあけている子

歯の話の続きです。コロナ禍を経て、口を閉じない子が多いと歯科医様より聞きました。口を閉じないと、口腔内は乾燥する、乾燥するとウィルス等に弱くなります。また歯の構造からいくと、前歯はつねに舌に押されて、前歯が出た形になります。前歯の位置が違うことから、他の歯との間には隙間ができます。歯並びが悪くなり、かみ合わせの問題が生じてきます。

現在、歯科では「舌の適切な位置」についても指導があります。舌の置き方一つで上記のような問題がでてきます。

虫歯でなくても、定期的な歯科検診がすてきな「えがお」を創り出すようです。